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Ve1 り． ESTADO DO PIAUI 
CAMARA MUNICIPAL DE CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

CNPJ: 04.390.66310001-10 

RUA FRANCISCO DA COSTA VELOSO, SIN, CENTRO 

CEP. 64.105-000 I CABECEIRAS DO PIAUI-PI 

ATA DA QUINQUAGESIMA NONA SESSAO ORDINARIA DO SEGUNDO 
PERiODO LEGISLATIVO REALIZADA NO DIA TRES DE SETEMBRO DE 
DOIS MIL E DEZOITO. 

Ao Terceiro dia do mes de setembro do ano de dois mil e dezoito, 白  s dezoito horas e 

quinze minutos, no edificio da Camara Municipal de Cabeceiras do Piaui, situado na 

Av. Francisco da Costa Veloso, S/N Centro, deu-se inicio a Quinquagesima Nona 

Sessao Ordin白ria do Segundo Perodo Legislativo do ano dois mil e dezoito, sob a 

presidencia da vereadora Presidente MARIA CLEIDIANE OLIVEIRA SILVA, 

secretariada pelo secret白rio vereador FRANCISCO CLEMENTE VANDERLEY. 

Compareceram e assinaram o livro de presen9a da Sess白o os Vereadores (as): 

RICARDO BARBOSA DE SOUSA, RAIMUNDO NONATO BATISTA LAGES 

FILHO, MARIA CLEIDIANE OLIVEIRA SILVA, FRANCISCA MARIA ALVES 

LIGORIO, FRANCISCO CLEMENTE VANDERLEY, MARIA DO CARMO 

RODRIGUES DE SOUSA, SOLANGE MARIA PEREIRA. A Presidente iniciou 

saudando a todos com uma boa noite ,sobre a prote9ao de Deus, havendo numero 

legal declarou aberta a sess白o dos trabalhos legislativos em trs de setembro de 

dois mil e dezoito. Solicitou ao secret白rio da mesa vereador Francisco Clemente 

Vanderley que fizesse a leitura da ata do dia 27 de agosto. Ap6s a leitura, a 

presidente colocou a ata do dia 27 em discussao e, em seguida, em vota9ao, sendo 

aprovada por todos os vereadores presentes. EXPEDIENTE DO DIA: a presidente 

comunicou que a mesa procedeu a retirada dos projetos 013/2018 que institui o 



define os beneficios eventuais no a mbito da Politica Municipal de Assist白ncia Social 

das comiss6es, para , em seguida, proceder a regular tramita9ao descrita nos artigos 

79 a 83 do Regimento Interno da casa. Justificou a aus6ncia da vereadora Elenita 

Macedo, ocorrida em decorrencia da morte de sua tia Raimunda Alexandre e do 

vereador Marcos Tadeu, que alegou est白  adoentado. Fez a leitura do convite da 

Unidade Escolar Venancia Lages Veloso, para prestigiar o desfile civico no dia 07 de 

setembro com o tema desigualdade social aprender a combater, procedeu a leitura 

do convite dos Festejos de Nossa Senhora das Dores na localidade Estevinho de 05 

a 15 de setembro. Sobre a possibilidade de a camara j白  ter votado o projeto de 

Beneficios Eventuais em Legislaturas anteriores, a presidente falou que durante a 

semana fez uma busca nos arquivos desta casa e nada foi encontrado, que ligou 

para o di白rio oficial e obteve a informa9ao que eles s6 podem ajudar se informar o 

ano aproximado da publica9ao do projeto. Parabenizou a todos que fazem a 

educa9白o do municipio pela nota nos anos iniciais 5.5 e anos finais 4.7 do IDEB, 

parabenizou tamb6m o col6gio Venancia Lages Veloso pela nota 4.3 do nono ano 

Apresenta9白o dos projetos no 013/2018 e 014/2018. ORDEM DO DIA: leitura do 

requerimento do vereador Ricardo Barbosa, onde o mesmo est自  requerendo que 

seja encaminhado a Eletrobr白s oficio solicitando providencias no tocante ao 

alinhamento de portes instalados na Rua Maria das Merc6s, pr6ximo aos correios 

que se encontram fora do padrao normal, requer tamb白m instala9ao de rede de 

energia de baixa tensao na rua projetada 02 no bairro S白o Luis. Em seguida a 

presidente convidou o vereador Ricardo Barbosa a fazer uso da tribuna e justificar 

seu requerimento. Fez uso da tribuna o vereador Ricardo Barbosa; cumprimentou 

a todos, falou que seu requerimento 白  bastante explicativo, pediu apoio dos colegas 

veread :5 para aprovar o seu requerimento Posteriormente a senhora presidente( 
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colocou o mesmo em discuss白o e, em seguida, em vota9白o, sendo aprovado por 

todos os vereadores presentes. Abriu-se inscri96es para o pequeno expediente, se 

inscreveu o vereador Ricardo Barbosa. Fez uso da tribuna o vereador Ricardo 

Barbosa; agradeceu o apoio dos nobres colegas pela aprova9ao do seu 

requerimento, que atende as reivindica96es das pessoas que residem nesse lugar, 

parabenizou tamb白m alunos, a equipe e a gestao da educa9ao municipal pela bela 

nota no DEB. Em seguida abriu-se inscri96es para o grande expediente, ningu6m se 

inscreveu. Dando continuidade, a senhora presidente convidou a todospara, ap6s a 

sessao, cantar os PARABENS pela passagem do anivers白rio do vereador Ricardo 

Barbosa e saborear o bolo. A presidente agradeceu a equipe da casa e ao publico 

assistente. Nao havendo mais nada a tratar, a Presidente declarou encerrada a 

sessao do dia 03 de setembro de 2018. o aue do ocorrido 白  lavrada a Dresente ATA 

que vai aeviaamente assinaaa ヒu！ラ7いノ万くs/7フ  (?Z」イ  1i/Y/Y& y'v lt'o-'vX 

1。  secret白rio, subscrevo e assino. Sala das sess6es da Camara Municipal de 

Cabecei as do Piaui-Pl, 03 de setembro de 2018. 
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